

Debate por emergencia económica del archipiélago

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Mayo de 2020 13:21 - Última actualización Viernes, 15 de Mayo de 2020 13:24



La Comisión Primera de la Cámara de Representantes anunció un debate acerca de la actual emergencia económica y social en el Archipiélago, al cual están citados el ministro de Comercio, Industria y Turismo, el ministro de Trabajo y el superintendente de Industria y Comercio.

Así lo dio a conocer el representante a Cámara por el Archipiélago, Jorge Méndez, proponente de la iniciativa aprobada por dicha comisión.

La sesión se hará de manera virtual el próximo viernes 22 de mayo a las 9:00 a.m. y están invitados el ministro de Hacienda, el gobernador del Departamento Archipiélago, el alcalde de Providencia, el director de la Dian, el director de Fenalco, el director de Cotelco nacional y local, la directora de Fontur, la directora de la Cámara de Comercio Departamental y la directora de Anato.